



Gesunde Kindergärten im Burgenland

Auszeichnung

Der Kindergarten

EISENSTADT OBERBERG

hat als Pilotkindergarten im Projekt GeKiBu – Gesunde Kindergärten im Burgenland teilgenommen und erhält daher die Auszeichnung

„Gesunder Kindergarten“

Im Rahmen des Projektes wurden Kinder, Eltern und das Personal für die gesundheitlichen Vorteile einer gesunden Ernährung sensibilisiert. Um nachhaltig gesundheitsförderliche Rahmenbedingungen im Kindergarten zu etablieren, haben ErnährungsexpertInnen die Pädagoginnen zur eigenständigen Gestaltung eines gesunden Kindergartenalltags befähigt und mit entsprechenden Materialien ausgestattet.

Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg und alles Gute bei der Umsetzung gesundheitsförderlicher Aktivitäten in Ihrem Kindergarten!

Eisenstadt, am 10. Dezember 2014

Landesrat Dr. Peter Rezar

Projektleiterin Karina Wapp, M.A.



Eine Maßnahme im Rahmen der österreichischen Vorsorgestrategie.
Finanziert aus Mitteln der Bundesgesundheitsagentur.



GESUNDES
BURGENLAND
BURGENLAND
LANDESRAT DR. PETER REZAR



GESUNDER

KINDERGARTEN